

M A I S O N  
**LOUIS GIRARD**  
E N B O U R G O G N E



M A I S O N  
**LOUIS GIRARD**



*F*ruits d'une longue histoire, la Bourgogne et ses vins sont réputés dans le monde entier. Avec un vignoble fortement morcelé, la Bourgogne ressemble à une immense mosaïque: les parcelles de vigne, les lieux-dits, également appelés "climats", ont tous un sol, une exposition, un microclimat qui leur est propre. Cette variété de terroirs entraîne une multitude d'Appellations.

Le groupe Castel, solidement implanté au coeur des principales régions viticoles françaises (Bordeaux, Loire, Rhône, Provence, Languedoc, Sud Ouest) dans sa volonté de vous faire partager son amour des terroirs de France part aujourd'hui à la découverte de ce vignoble en s'entourant d'hommes qui connaissent ce terroir : Thomas Castet, oenologue, qui connaît ce vignoble depuis 10 ans et l'équipe de Patriarche qui possède une longue expérience du métier de négociant-éleveur en Bourgogne.

De la vigne à la bouteille, nous apportons un soin tout particulier à l'élaboration des vins. Nous nous approvisionnons auprès de viticulteurs sélectionnés pour leur sérieux et la qualité de leur travail dans les vignes. Ils sont choisis selon des cahiers des charges stricts et pour leur volonté de travailler selon les mêmes valeurs que nous et avec la même exigence.

*B*acked by a long winemaking pedigree, Burgundy and its wines enjoy a worldwide reputation for excellence. The wine growing area is divided into a large number of smallish plots, all coming together to resemble a vast mosaic. Each parcel of vines, each lieu-dit, also known as "climat", has its own particular soil structure, aspect and microclimate. The immense diversity of the terroirs makes Burgundy home to a multitude of different Appellations.


The Castel Group is firmly established in the heart of France's chief winegrowing regions; they are present in Bordeaux, the Loire, the Rhone, Provence, the Languedoc and the South West, with the aim of sharing their fascination for the French terroirs with wine-lovers everywhere. Here in Burgundy they have sought out the people who know the region well: oenologist Thomas Castet, who has worked in this area for 10 years, and the team at Patriarche, who have many years' experience as wine merchants and producers of Burgundy wines.

We pay scrupulous attention to every detail of our winemaking operation from vine to bottle. We choose our winegrowers carefully for their commitment and the quality of their vineyard work. Strict guidelines govern our selections: we work best with those who share our values and our work ethic.

*N*ous avons donc réalisé une sélection parmi les appellations majeures et les avons réunis sous la bannière de la Maison Louis Girard. Cette signature exprime à travers ses vins, subtils et veloutés pour les rouges, vifs et sensuels pour les blancs, l'authenticité du terroir. Elle permettra au consommateur d'aborder de façon décomplexée la richesse de cette région. Une Maison qui exprime à travers sa frise de pierre son ancrage dans le vignoble et qui trouve son équilibre entre modernité et tradition.

*W*e have selected a number of products from the major Appellations and brought them together under the banner of Maison Louis Girard. The wines are chosen to reflect the authenticity of their terroirs: the whites are soft and vibrant, the reds velvety and sophisticated. They are perfect for taking a confident first step into the rich world of Burgundy. The stone frieze logo depicts Maison Louis Girard's close connection with the vines: this is a brand where the modern goes hand in hand with the traditional.





*L*ors de la vinification, grâce à nos équipements performants, nous cherchons à extraire le meilleur du raisin, pour vous offrir des vins qui expriment toute la subtilité de ce terroir. Les vins sont ensuite élevés en cuves dans nos chais climatisés pour permettre une excellente maîtrise de la maturité. Aucune étape n'est laissée au hasard et notre service qualité contrôle en permanence les différentes étapes de la mise en bouteille selon des critères qualitatifs très rigoureux dans le but de vous apporter la plus totale satisfaction. Nos sites bénéficient de normes d'assurance qualité internationales : IFS, BRC, ISO...

*T*he wines are matured in vats in our temperature regulated winery, where we can monitor the processes closely; nothing is left to chance. Our quality team is permanently on hand to supervise the various stages of the bottling process, ensuring our stringent criteria are always met. Our goal is 100% customer satisfaction. All sites comply with the relevant international quality standards, including IFS, BRC and ISO.